




„Lass Bilder sprechen.“ Getreu diesem Motto habe ich die
Fotos weder beschrieben noch mit Ortsangaben versehen.
Es geht nicht darum was der Fotograf gesehen hat, sondern
um die Wirkung auf den Betrachter. Ich möchte Sie in ferne
Welten verführen, ohne ihre Phantasie und Interpretation zu
beeinflussen.

Ich möchte, dass Sie die Welt mit ihren Augen sehen.

Genießen Sie die eingefangenen Momente und starten Sie
ihre Reise durch Duisburgs Innestadt und den Innehafen.
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